



PILAR R. QUIROS

LA CASONA DEL PARQUE

Tirón de orejas del alcalde

De la Torre les da un toque de atención a sus concejales y les pide unión

NUNCA le gustó a De la Torre dar tirones de oreja. Ni cuando las cosas realmente le molestan. Suele hacer comentarios 'deslizados' del tipo: 'muy ácido esto, o quizás excesivo lo otro', pero nada como 'me ha parecido fatal tal asunto o es horrible que no hayáis llevado a cabo la iniciativa'. Digamos que hasta tuvo una etapa 'virgen', muy al principio de su carrera municipal como alcalde, en la que hasta le costaba afearle conductas a la Junta. Pero, con el tiempo, empezó a aprender latiguillos como 'falta de lealtad institucional' o 'tomadura de pelo', pero siempre refiriéndose a aspectos en los que creía que Málaga salía malparada, según su juicio.

Pero, lo cierto es que no se le recuerda un exabrupto. Bueno, algún día un 'mecachis en la mar', que provocó las carcajadas a lo grande de los plumillas que seguían su comparecencia por lo arcaico de la expresión. ¡La frasecilla seguía en uso gracias a su intervención!

Y el alcalde, que aún llama directamente por teléfono y se presenta con un «Hola, soy Paco de la Torre», sigue en su línea. Pero el hecho de que siempre mantenga las formas (algo que han podido observar todos los que le han seguido de cerca) no quiere decir que no exprese lo que verdaderamente siente. De hecho, últimamente ha llamado en un par de ocasiones la atención de sus concejales en las juntas de gobierno para decirles que hay que trabajar unidos, en equipo. En todas las familias se cuecen habas, pero cuando las habas se convierten en 'habones' es mejor empezar a deslazar el caldo porque si no se apelmaza.

Pues eso es lo que ha ido haciendo el alcalde en las últimas semanas: llamar a su gente a filas, e intentar que la fila, si no puede llegar a tener un orden al uso militar, al menos, esté alineada y pulcra. La nueva hornada de concejales



El alcalde de Málaga, en su despacho del Ayuntamiento. :: SALVADOR SALAS

como Ana Navarro, María del Mar Martín, Damián Caneda o Esther Molina tiene que cohesionarse con la antigua de Diego Maldonado, Teresa Portas, Mariví Romero, Mario Cortés, Julio Andrade o Raúl López. Que cada uno se aplique el parche, como decían sibilinamente los profesores cuando había una revuelta en clase.

Festival de Cine ENTRADAS SIN PROTOCOLO

Ahora que ya ha pasado el Festival de Cine, las fiestas son parte del ayer, y ya mira todo el mundo hacia el próximo certamen, no estaría de más contar una anécdota en la que el protagonista, pese a quedarse la cara de póker, actuó con elegancia y dignidad. Era un día cualquiera de una fiesta cualquiera cuando el concejal de Movilidad, Raúl López, se presentó con la edil Carmen Casero, a uno de los eventos del Festival de Cine. Algo tuvo que pasar en el protocolo de la 'party', o

en el listado, pero lo cierto es que, aún estando invitado, López no aparecía por ningún lado y, para colmo de males, tampoco llevaba la dichosa entrada impresa. Ya se sabe, esos 'mails' que mandan, uno se da por enterado, pero no cae en que debe imprimir el papeletito. Cosas del directo.

Pues bien, una vez que dijo su nombre y no estaba, Carmen Casero le sugirió que pasase con ella. Pero él no aceptó y ni siquiera llegó a apelar a su condición de concejal, ni dijo la frase típica y tópicca de «¿pero no sabe quién soy?», escuchada otras tantas veces. Se dio la media vuelta y se fue, para sorpresa de algunos que sí sabían quién era. Un toque de saber estar y elegancia difícil de ver en estos tiempos.

Algo más de imaginación le echó el director del Instituto del Libro, Alfredo Taján, al que también le pasó lo mismo. Cuando le preguntaron que de parte de quién iba, dijo en voz alta: «De parte de la historia de la literatura española». Y lo comentó tan solemne que cualquiera le paraba.

Redes sociales

¿A QUIÉN ELIGES: MARIVÍ O A MARÍA?

La batalla tuitera (en la red social Twitter) se fraguó ayer a raíz de una publicación en esta Casona del Parque acerca del nuevo empuje de la portavoz socialista, María Gámez como azote del Gobierno en las redes sociales desde Málaga. Se disputaba con Mariví Romero, sin entrar ellas en el juego, cuál era la favorita de la red, aunque pocos quisieron mojarse al respecto. María Gámez agradeció las loas con un retuit pero no habló cuando le dijeron a la concejal popular Mariví Romero que le encantaría tener un equipo que le escribiese también los tuits (mensajes de texto) como a María (se deja muy claro en su perfil que cuando no escribe ella y lo hace su equipo los tuits se firman EM2G). Mariví dijo que ella es la única que escribe en su cuenta y que así le gusta hacerlo. Al final, aunque hubo seguimiento, solo dos dijeron sus preferencias: quedaron en un discreto empate uno a uno.

EL IMFE subvenciona a 158 empresas, que crearán 190 empleos fijos

DE SUR

MÁLAGA. El Instituto Municipal para la Formación y el Empleo (IMFE) del Ayuntamiento de Málaga ha aprobado la concesión de 337.500 euros en subvenciones a fondo perdido para 158 empresas, que tienen previsto crear 188 puestos de trabajo indefinidos.

Estas ayudas están enmarcadas en el Programa de Promoción de Empleo y Fomento del Autoempleo (PEFA) en su convocatoria para 2012. El plazo de presentación de solicitudes comenzó el pasado mes de febrero y continuará abierto hasta agotar la disponibilidad presupuestaria, que este año asciende a 850.000 euros, informó la delegada municipal de Promoción Empresarial y del Empleo, Esther Molina.

El objetivo del PEFA es facilitar, estimular y apoyar la generación de empleo estable en Málaga capital a través de la concesión de subvenciones a fondo perdido. Para ello, este año se establece una cuantía de 1.500 euros por puesto de trabajo estable, incrementándose en 500 euros más si la persona pertenece a un colectivo en riesgo de exclusión social —mujeres, discapacitados, mayores de 45 años y menores de 30—.

La mayoría de las solicitudes examinadas en esta primera comisión técnica, un 89,4 por ciento, han sido presentadas por empresarios individuales, frente a otras formas de creación de empresas. No ha habido, sin embargo, ninguna demanda para la creación de sociedades cooperativas.

Este año ha vuelto a disminuir el número de empresarios extranjeros que se animan a optar por el autoempleo como salida laboral, frente al incremento de empresarios nacionales. También se ha registrado una disminución considerable del número de personas por cuenta ajena a contratar por parte de las empresas y empresarios, de forma que sólo existe compromiso de 28 por parte de los 158 solicitantes presentados a esta primera comisión técnica.

★ 4 DE MAYO EN GRAN FIESTA ANIVERSARIO ★
Y LOS SÁBADOS 5, 12 Y 26 DE MAYO, MUCHAS SORPRESAS MÁS

SALA CAYRI
C/ Martínez Maldonado, 63. Málaga

- BINGO
- B.
- MÁQUINAS RECREATIVAS
- RESTAURANTE
- PARKING

GIRSA